



## Nicaragua | A.J. FERNANDEZ NEW WORLD PURO ESPECIAL TORO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Holz- und Lederaromen werden von Schokolade, Vanille, Piment, Fruchtnoten von Feigen und Meersalz getragen. Etwas Chilischärfe und cremige Malz-Süße runden das Spektrum ab. Die Zigarre verspricht ein fulminantes Finale.

The wood and leather aromas are carried by chocolate, vanilla, allspice, the fruity notes of figs, and sea salt. Some chili spice and a creamy malty sweetness round off the spectrum. This cigar promises a brilliant finale.



91 ★★★★★

165 x 20,6 · 6 ½ x 52  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 9.00



## Costa Rica | CASDAGLI DAUGHTERS OF THE WIND SABINO

Wrapper: Ecuador · Binder: Costa Rica · Filler: Peru, Dom. Rep.

Eine exzellent verarbeitete Zigarre mit Röst- und Toastaromen, leichter Sauernote und Brotduft. Sie entwickelt Anklänge von Muskatnuss, etwas Pfefferschärfe, Erd- und Nussaromen sowie Espressonoten. Geschmacklich vielfältig und ausgewogen.

An excellently crafted cigar with roast and toast aromas, a light sour note, and the scent of bread. It develops hints of nutmeg, some peppery spice, earthy and nutty aromas, as well as espresso notes. Flavor-wise, varied and balanced.



91 ★★★★★

159 x 23,0 · 6 ¼ x 58/60  
EUR 20,00 · CHF 23,00  
USD 23.00



## Dom. Rep. | DAVIDOFF LIMITED EDITION ROBUSTO INTENSO

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die Nuss- und Holzaromen der Zigarre werden von erdigen und zart bitteren Noten begleitet. Bald entfaltet sie Kakao- und Karamellsüße, aber auch einen zarten Pfeffer-Kick und eine vorsichtige Salznote. Ein ausgewogener, harmonischer Blend.

The nutty and wood aromas of this cigar are accompanied by earthy and gentle bitter notes. Soon, it develops a cacao and caramel sweetness, but also a fine peppery kick and a tentative salty note. A balanced, harmonious blend.



91 ★★★★★

130 x 20,6 · 5 ½ x 52  
EUR 29,00 · CHF n/a  
USD 30.00



## Honduras | FLOR DE COPÁN CLASSIC BY JORGE BUESO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Eine Toro im öligen Deckblatt und wunderbar verarbeitet. Schon in den ersten Zügen schlägt sie einen zart süßlichen Kakao-Ton an, der von feinen Kaffee-, Röst- und Holzaromen umhüllt wird. Retronasal liefert sie einen feinen Pfeffer-Kick.

A Toro in an oily wrapper and wonderfully crafted. In the first few draws it already strikes a gentle sweetish cacao tone that is enveloped by fine coffee, roasted and wood aromas. Retronasally, it offers a fine peppery kick.



91 ★★★★★

152 x 19,8 · 6 x 50  
EUR 9,80 · CHF n/a  
USD n/a



## Dom. Rep. | LAURA CHAVIN CLASSIC EDITION 2019 NO.66

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Das elegante Format ist makellos verarbeitet. Die Zigarre brennt messerscharf ab und entfaltet fruchtige, blumige und holzige Aromen, die von fein dosierter Schärfe, lieblicher Süße und zarter Säure begleitet werden. Eine Zigarre voll Finesse.

This elegant format is flawlessly manufactured. The cigar has a razor-sharp burn and develops fruity, floral and woody aromas, accompanied by a finely dosed sharpness, smooth sweetness and delicate acidity. A cigar full of finesse.



91 ★★★★★

178 x 19,1 · 7 x 48  
EUR 17,00 · CHF n/a  
USD n/a